PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

B5 6/:

6/11/24

LEGISLATIVO



DEPORTE AMATEUR

EL UNIVERSAL

Paola Longoria pretende erradicar la corrupción

La raquetbolista toma posesión como presidenta de la Comisión del Deporte en la Cámara de Diputados

ARTURO SANGUINO

-arturo.sanguino@clabsa.com.mx

Oficialmente, Paola Longoria tomó el cargo de presidenta de la Comisión del Deporte en la Cámara de Diputados, puesto que será fundamental para el desarrollo de la Ley de Cultura Física y Deporte.

"Me siento honrada de dirigir los trabajos de esta comisión, que tendrá las puertas abiertas para todos", expresó la raquetbolista potosina. En el evento estuvo presente Rommel Pacheco, director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, quien manifestó que "trabajando de la mano con diferentes instancias, podemos transformar al deporte de nuestro país".

Longoria puntualizó que su mesa de trabajo se integra por "figuras del deporte", entre ellas Paola Espinosa, doble medallista olímpica, quien compartió su compromiso en esta nueva faceta de su carrera.

"Es una valiosa oportunidad para que, con nuestras propuestas, ayudemos a hacer una realidad el sueño que varios diputados compartimos, que es lograr que el deporte sea un tema prioritario en la agenda del Gobierno de nuestro país", dijo.



Su mesa de trabajo está integrada por figuras del deporte.

Paola coincidió con Espinosa al señalar que entiende "la responsabilidad que [ser presidenta de la Comisión] requiere", pero tiene confianza en lograr un trabajo positivo, porque "cuento con el apoyo de todos los que integran la Comisión para que saquemos los trabajos".

La raquetbolista hizo énfasis en

que, al encabezar este organismo, se compromete a "saldar la deuda con el deporte de México", aunque sabe que los puntos de vista serán diferentes, pero su equipo tiene un objetivo único: "Erradicar la corrupción y lograr que el interés deportivo esté por encima del interés personal, con un marco normativo". ●